



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Luis Javier Sánchez recibe el Premio anual de la Asociación Española de Derecho al Consumo

El **Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid** fue el escenario del **VI Congreso Nacional de Consumo**, organizado por el propio ICAM y la Asociación Española de Derecho al Consumo (AEDC). En el evento se centró en los desafíos actuales que enfrentan los consumidores, especialmente en áreas como los créditos *revolving*, debate que abordaron más de 50 profesionales del sector.

El Decano del ICAM y reconocido abogado en Derecho de Consumo, **Eugenio Ribón**, abrió el congreso con un discurso que destacó la evolución de esta disciplina. Ribón se centró en cómo ha evolucionado este derecho que ahora aborda problemas más complejos como las cláusulas abusivas y los fraudes bancarios. “El derecho de consumo seguirá creciendo, **enfrentando nuevos retos y defendiendo a los más vulnerables**”, subrayó Eugenio Ribón, sobre la importancia de esta área

jurídica para los ciudadanos.



Eugenio Ribón, Decano del ICAM (Imagen: ICAM)

Uno de los momentos más destacados de este importante evento fue la entrega del **Premio an**
...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |